

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

LIC. OFELIA PAOLA HERRERA BELTRÁN, Secretaria General de Acuerdos “I”, con fundamento en el artículo 14 fracción I de la Ley Orgánica del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México y el artículo 15 fracción I y XXIII del Reglamento Interior del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, emito el siguiente:

Aviso por el cual el Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México da a conocer que el Pleno General de la Sala Superior en Sesión Plenaria Ordinaria del día siete de enero de dos mil veinte, designó como Magistrado Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, de su Sala Superior y de su Junta de Gobierno y Administración, a:

MAGISTRADO DOCTOR JESÚS ANLÉN ALEMÁN

Lo anterior, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 6, 8, 11, 14 fracción I de la Ley Orgánica del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, y artículos 11 fracción I de su Reglamento Interior.

Ciudad de México, a 8 de enero de 2020

(Firma)

LIC. OFELIA PAOLA HERRERA BELTRÁN
SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS “I”